

## BAB 6

### HASIL DAN PEMBAHASAN

Kegiatan Pengabdian Masyarakat ini dilakukan dengan pemberian penyuluhan materi dengan dilengkapi kegiatan pretes dan postes sebelum penyuluhan diberikan. Peserta yang datang ada 27 peserta dengan usia produktif semua. Hasil nilai pretes dan postes dapat dilihat pada tabel di bawah ini :

**Tabel. Pengetahuan golongan obat**

No	Golongan obat	Pretest	Postest
1	Golongan obat narkotika	5	0
2	Golongan obat psikotropika	5	0
3	Golongan obat keras	6	0
4	Golongan obat bebas	7	3
5	Golongan obat bebas terbatas	7	0

**Tabel . Cara Penggunaan Obat**

No	Jenis informasi	Pretest	Postest
1	Takaran minum obat	6	0
2	Cara minum obat	7	0
3	Cara menyimpan obat	5	1
4	Efek samping obat	6	2
5	Keadaan pasien yang tidak boleh minum obat tertentu	3	2



Kegiatan Pengabdian masyarakat ini dilakukan di Desa Summersuko Kecamatan Wagir Kabupaten Malang tepatnya di Balai Desa. Peserta yang hadir adalah para Kader sejumlah 27, yang mana semua masih dalam usia produktif. Kegiatan diawali dengan pengisian pretes tentang materi yang akan disampaikan, yaitu tentang penggolongan dan cara penggunaan obat. Dari hasil prestes didapatkan hasil bahwa memang ada peserta yang belum mengetahui tentang

penggolongan obat. Terdapat 5 peserta yang belum memahami tentang golongan obat narkotika, 5 peserta belum paham tentang golongan psikotropika, 6 peserta belum paham tentang golongan obat keras, 7 peserta belum paham tentang golongan obat bebas dan 7 peserta belum paham tentang golongan obat bebas terbatas. Sedangkan untuk hasil pretes tentang cara penggunaan obat terdapat 6 peserta belum paham tentang takaran minum, 7 peserta belum paham tentang cara minum obat, 5 peserta belum paham tentang menyimpan obat, 6 peserta belum paham tentang efek samping obat, dan 3 peserta belum paham tentang keadaan pasien yang tidak boleh minum obat tertentu.

Kegiatan setelah pretes adalah pembagian leaflet kepada peserta dilanjutkan dengan pemberian materi. Materi tentang penggolongan obat dan penggunaan obat sangatlah penting diketahui oleh masyarakat, mengingat sekarang semakin banyak kasus penyalahgunaan obat maupun penggunaan obat yang salah. Hal ini bertujuan agar masyarakat bisa menggunakan obat dengan bijak dan rasional sebelum mereka pergi ke dokter. Setelah pemberian materi peserta diberi kesempatan untuk bertanya tentang hal yang belum dipahami, dan terlihat peserta begitu aktif bertanya yang dihubungkan dengan penggunaan obat dalam kehidupan sehari-hari. Setelah sesi tanya jawab kegiatan dilanjutkan dengan pengisian soal postes. Hasil postes menunjukkan adanya peningkatan pengetahuan dari peserta tentang penggolongan obat dan cara penggunaan obat. Kegiatan pengabdian ini diterima dengan baik dan semangat oleh semua peserta.